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INTRODUZIONE

INTRODUZIONE
In questo elaborato viene racchiuso il progetto di A Scuola Di
Opencoesione,sostenuto dalla classe 2^A. In questo eBook vengono
rappresentate le tre fasi del progetto riguardanti il Castello Normanno di
Ginosa
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Primo report-progettare

Sommario delle pagine collegate

Incontro con il referente Asoc Taranto
Logo e nome del team



Opencoesione di Valentina Cardinale

Incontro con il referente Asoc Taranto

 29 novembre del 2023

Incontro con il referente Asoc Taranto,Sergio

Il referente ci ha spiegato di cosa parlava il progetto di a scuola di
Opencoesione facendoci visionare il sito di Opencoesione.Dopo, abbiamo
votato il progetto che preferivamo:il progetto con più votazioni è stato appunto
quello del castello normanno.Abbiamo poi attivato il profilo del team
classe,scelto il logo e il nome del team: Civesbis
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Logo e nome del team

Il nome del nostro team,Civesbis deriva dal latino:

Cives: che significa cittadini 

Bis: che significa due volte. Il nome del team significa appunto cittadini due volte.

Il logo è stato realizzato da un nostro compagno e raffigura il simbolo di Ginosa con lo sfondo della
bandiera italiana e il nome del team e della scuola
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secondo report-analizzare

Sommario delle pagine collegate

Secondo incontro con il referente Asoc Taranto
Visita a Taranto alla fiera storia dell' unione europea e alla biblioteca Acclavio
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Secondo incontro con il referente Asoc Taranto

21 dicembre 2023

Il referente Sergio è venuto per spiegarci la seconda fase dal nome "analizzare",che consiste
nell'analizzare i dati sul territorio di Ginosa riguardante il rischio idrogeologico.I dati da analizzare
verranno inseriti nell'articolo di Data Journalism steso dai ragazzi presi dal sito dell'Istat e
dall'Isprat. Poi verranno realizati dei grafici con canva
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Visita a Taranto alla fiera storia dell' unione europea e alla
biblioteca Acclavio

16 febbraio

La classe ha fatto una visita alla fiera della storia dell'UE e alla biblioteca Acclavio

La biblioteca venne istituita  da Gaetano Portacci notaio e poeta della seconda metà
dell'Ottocento,dopo la sua morte la biblioteca sparì.Nel 1891 muore Pietro Acclavio che nel suo
testamento destinò alla città di Taranto tutto il patrimonio della sua libreria,da qui la biblioteca
prende il suo nome.
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Terzo report-creare

Sommario delle pagine collegate

Incontro con il sindaco Vito Parisi e l'architetto Ivan Risimini
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Incontro con il sindaco Vito Parisi e l'architetto Ivan
Risimini

6 marzo 2024

La classe ha avuto un incontro con il sindaco Vito Parisi e l'architetto Ivan Risimini dove abbiamo
posto delle domande al sindaco su quando verranno ultimati i lavori,a quale scopo verrà utilizzato
dopo.Mentre all'architetto abbiamo posto domande dal punto di vista tecnico ovvero le fasi di messa
in sicurezza,in che modo è pensata la messa in sicurezza viste le aree esposte al rischio
idrogeologico e se sono state trovate particolari criticità.Dopo l'incontro è stato montato un video
caricato su youtube.Ed è stato scritto un articolo al riguardo,pubblicato sul blog .


